



Nachruf

Völlig überraschend und für uns alle unfassbar ist unser lieber Vereinskamerad und hoch geschätzter Tennisfreund

Günther Kallenberger



am 03. April 2017 im Alter von 75 Jahren verstorben. Seit 1973 ist war er nicht nur aktiver und leidenschaftlicher Spieler beim TC-Freudental, sondern er hat sich auch etliche Jahre als Vorstandsmitglied und Kassier verdient gemacht. Vor allem seine absolut sportliche Fairness, seine freundliche und ruhige Lebensart, sein Humor und seine Sangesfreude bei geselligen Veranstaltungen werden uns in sehr guter Erinnerung bleiben.

Wir alle bewahren ihm ein ehrendes Andenken und trauern um einen lieb gewonnenen Menschen.

Tennisclub Freudental e.V.
Volker Getrost, 1. Vorstand